

# *Le mémorial Che Guevara comptabilise 5 millions de visiteurs*

---



La Havane, 12 juillet, (RHC).- 5 millions de personnes ont visité le mémorial Che Guevara, à Santa Clara, une ville du centre de notre pays, depuis son inauguration le 28 décembre 1988.

Les registres ne retiennent que ceux qui visitent le musée et le mémorial qui abrite les restes de celui que nous appelons chez nous le guérillero héroïque et un groupe de ses compagnons de la guérilla en Bolivie et non le reste de la place.

Noris Cardenas, directrice du mémorial, a mis l'accent sur la grande diversité de nationalités des visiteurs qui cherchent, a-t-elle relevé, la vérité de la lutte du Che, cachée dans leur pays d'origine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/166701-le-memorial-che-guevara-comptabilise-5-millions-de-visiteurs>



**Radio Habana Cuba**